

Raih Best Feature Motor Plus Award

BARU diluncurkan Juni lalu, TVS RockZ 125 cc dengan Double Disc sudah mendapat pengakuan dari penghargaan publik bergengsi, Motor Plus Award (MPA) 2012 untuk kategori Best Feature Bebek 120-130 cc.

TVS RockZ DD 125 cc, varian bebek unggulan dari produsen sepeda motor India, PT TVS Motor Company Indonesia ini diakui unggul karena memberikan beragam fitur di bebek sekelasnya, sehingga

TVS RockZ DD 125 cc di desain memiliki fitur sesuai dengan kebutuhan konsumen Indonesia seperti; Integrated Music System, 'Charge, Canister Gas Absorber dan Double Disc Brake. Tentunya ditunjang dengan harga kompetitif di bebek sekelasnya, membuat TVS RockZ DD 125 cc memberikan nilai lebih kepada penggunanya," kata Pramod Kulkarni, Head of Marketing PT TVS Motor Company Indonesia.

ini cukup banyak penggemarnya. Seperti diungkapkan Direktur PT Terang Kemuliaan Raja, distributor TVS DIY-Kedu, Andry Lesmono, terutama kawula muda, jenis TVS RocZ ini banyak diburu, dengan berbagai keunggulannya.

Motor ini dilengkapi fitur iCharge, satu-satunya teknologi inovatif yang memungkinkan pengendara men-charge hp/telpon selular selama perjalanan. Kemudian kelengkapan Oversquare engine, dengan 4F technology sehingga lebih bertenaga, low friction dan mesin yang tahan lama.

Unggulan lainnya, dipadukan teknologi peredam getaran Canister Gas Absorber, yang meredam guncangan akibat kondisi jalan yang kurang baik, serta dilengkapi dengan Double Disk Brake di belakang (cakram 200 mm) dan depan (cakram 220 mm dengan piston ganda) membuat sistem pengereman New TVS RockZ 125 cc lebih maksimal.

Serangkaian untuk keamanan berkendara didukung pula dengan fitur AHO (Automatic Headlamp On), lampu secara otomatis menyala ketika mesin dihidupkan, serta memiliki desain sporty art graffiti memberikan tampilan beda bagi yang berjiwa muda. Motor ini hadir dengan 3 varian warna yang sesuai dengan selera konsumen Indonesia, yakni Graffity Blue, Graffity Red dan Graffity White.

Dengan sistem musik terpasang di TVS RockZ 125 DD cc ini merupakan yang terobosan paling inovatif di industri sepeda motor dunia di kelasnya sekaligus men-

jadikan TVS RockZ sebagai pelopor dan pengusung konsep sepeda motor masa depan yang mengakomodasi kebutuhan para pengendara dengan tetap memperhatikan aspek keamanan berkendara. **(Rsv) - s**



KR-Istimewa

TVS RockZ DD 125 cc

memberikan value atau nilai lebih kepada penggunanya. TVS RockZ DD 125 cc telah melalui metode dan pengujian MPA 2012 oleh tim tester yang mewakili beragam karakter pengendara yang rata-rata mengendarai sepeda motor setiap harinya.

TVS Motor sebagai produsen sepeda motor India merasa bangga karena TVS RockZ DD 125 cc yang memiliki beragam fitur bebek unggulan mendapat penghargaan bergengsi Motor Plus Award 2012. "Memang sejak awal

Berbagai fitur yang diusung oleh TVS RockZ DD 125 cc. Di antaranya, tercatat sebagai bebek pertama dan satu-satunya varian bebek yang memiliki sistem musik yang terintegrasi (Integrated Music System) dengan MP3 player dan FM Radio untuk mencari informasi, seperti memantau kondisi lalu lintas atau menghindari daerah macet atau bahkan sekadar menghibur diri dengan mendengarkan musik saat berkumpul dengan teman-teman.

Di wilayah DIY-Kedu, motor